
Aufsichtsrat
Beitrag von „kinglui“ vom 12. Februar 2019, 08:42

Es gab keinen Ausweg mehr, eine Bornemann Demission war unumgänglich, wenn man zum
Schluss kam, dass Köllner nicht mehr der Richtige ist.

Daran "Schuld" trägt Bornemann selbst, durch seine Interviews und dem sturren Festhalten an
Köllner. Einge mögen ihn jetzt als Märtyrer sehen, für andere hat er einfach schlecht gearbeitet.

Das kann jeder für sich selbst beurteilen.

Zumindest ist der Zeitpunkt saisonübergreifend nicht der Worst Case. Es ist keine
Transferperiode.

So kann ein neuer Sportvorstand einige Wochen den Markt sondieren, um Transfers für die
nächste Zweitligasaison vorzubereiten.
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